
智行理财网
虚拟货币利润怎么样？虚拟货币交易所是怎么盈利的？

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享虚拟货币利润怎么样，以及虚拟货币
交易所是怎么盈利的？的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大
家，还望关注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们
开始吧！
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挖矿虚拟币真的能赚钱吗？

那可不一定，还要看你挖什么币，如果是主流币如比特币，以太坊等，我劝你别白
费力气了，没有大矿机压根挖不了。如果是山寨币，风险又大。山寨币跑路的很多
，而且暴涨暴跌的也多，一不小心归零了也是有的。而且很多挖矿币还要看你电费
便不便宜的，电费贵了还不和算，因为矿机很耗电。

之前进过一个矿币群，币名都忘记了，我没参加过挖矿。开始挖只能线下交易，等
到上线了没几天，这币就给人家砸到差点归零，算起来可能一天都挖不了几毛钱，
电费都抵不了。

就算是有些利润的矿币，如果没有专业矿机也是赚不了多少钱的，专业矿机投资比
较多，而且还要懂操作。现在矿币又多又乱，选不好的话想赚钱很难！

如果有朋友在做，可以事先咨询一下，看前期投资要多少，矿机要怎么买，哪些币
种可以挖，还有用电情况，收益也要问清楚。问清楚了觉得好才去投资进去比较好
，毕竟现在职业挖矿的很多，竟争大，不好挖！

虚拟货币交易所是怎么盈利的？

我知道的有几种盈利方式吧：

1.交易手续费。币币交易是双向收费的，买卖都要扣取一定的手续费，每个交易所
费率有所不同，vip折扣率也不一样。

上图是gate交易所费率。
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2.上币费。新币想要在交易所一般都要交上币费才能在交易所上交易对。这个价格
也是协商价格，价格交易所之间差别应该比较大，好的交易所应该要贵一点。

3.与新币方合作在交易所上发币，或是交易所自己拿到额度在自己交易所进行二次
售卖，赚取差价。比如gate的Startup频道。现在很多交易所都有这样的频道。

4.发平台币。发币是最赚钱的手段，现在大部分平台都有自己的平台币，通过平台
币来实现各种功能（如打折扣，抵手续费，打新额度等等）。铸造新币几乎不用成
本，大一点的平台却能套取几千万甚至几亿的资金量！

5.杠杆合约。合约除了能赚手续费之后，还可以成为交易所的收割机！交易所经常
上下插针，多空双爆，让投资者的币全部变成交易所的，只要动动手指就能让投资
者血本无归！还要各种骚操作，比如大跌大涨时拨网线让投资者操作不了，直接系
统爆仓！

6.操控币价，恶意数据砸盘！交易所手上没有一定数量的币，却可以通过后台改数
据，让机器人能卖出去比交易所钱包里的币多几倍或是更多的币，可以直接把币价
砸到地板，让投资者血本无归！当然这些都是玩阴的，无底线的，只为了套钱！

7.卖算力，挖矿，从中抽取一定佣金！

能想到的就差不多这些了，实际上应该还有很多渠道和手段。

虚拟货币靠谱吗？

我不太看好目前的虚拟货币，甚至认为现在所谓的虚拟货币不过是一场“骗局”，
不过是某些不法分子洗钱的工具，我的理由如下：

一、现在的虚拟货币不是真正意义上的货币：

所谓货币，必须是各国央行发行的、必须有国家背书的货币，才是具有法律效力的
货币（法定货币），其他任何机构或个人都没有这个权力发行货币，现在市面上流
通的所谓虚拟货币，在我看来，不过是披着货币的“外衣”来招摇撞骗，其实与货
币没有半毛钱的关系，没有法律效力，也无法在商品交换中流通使用，很多国家都
在禁止虚拟货币交易，据说印度将虚拟货币交易作为刑事犯罪来量刑。

二、区块链有意义不等于虚拟货币有意义：

区块链技术确实是一个很有创造性的技术，可能会被应用到各行各业，具有积极意
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义，而且不排除以后央行可能利用区块链技术发行真正的电子货币，但是，就目前
来说，现在一些企业或个人开发的所谓虚拟货币，其实是没有任何意义的，它与腾
讯的Q币唯一的区别在于不可再生，仅此而已，不过是某种程序下的一种虚拟产品
。

三、各种虚拟货币外衣下的各种网络诈骗：

前几年比特币火爆的时候，催生了大量各种虚拟货币的产生，其中有一些可能是真
正利用区块链技术开发出来的虚拟货币，但是，也有很多冒充虚拟货币来行骗的，
很多人都上当受骗了，本身现在的虚拟货币就没什么价值，更何况这些假的虚拟货
币，所以，大家最好是不要去参与这种游戏！

以上是我的个人观点，欢迎大家留言讨论~~

炒虚拟货币赚了一百多万，工作不想做了怎么办？

多谢友邀请！

首先恭喜你成为中国13亿人口中一名百万富翁！不过，一定要戒骄戒燥，务实勤
干，这样你才能成为永久的百万富翁。

钱多了，当然是一件好事，但同样也是一件坏事！因为人的心也跟着变了，变得不
再愿脚踏实地了！

一百多万，相对于一名普通打工仔人来说，的确是一个天文数字了！这个也是很多
人羡慕都羨慕不来的！

如果说，有了一百万便不再愿打工了，这个也是情有可原的，毕竟工资再高，也是
一名打工仔，是没有出头日的！即使你这份是令到很多人都羡慕的工作，但这也是
你看我好，我看你好，其中的苦只有自己知罢了。

做银行工作的确是很枯燥的，整天面对着形形式式的客户，数着不是自己的钱，也
挺没意思的！??

表面看似轻松，实际压力倒不小！要是少了一张，恐怕你便要赔十张！压力山大的
工作，不干也罢！??

那干脆辞职回家做点小生意吧！第一次做生意首先要从小做起，积累经验先，即使
是亏了，也不至于会亏那么多。
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至于说到做什么生意好呢，讲真的，现在各行各业竞争性大了，什么生意都不好做
了！不过，做生意也是要讲究天时地利人和的！

最重要的还是要有经济头脑，眼光独到，如果只是会死守，而不懂发掘先机的话，
那么迟早都是关门大吉的！??

好了，费话不多说了，俺也只是发表下个人建议，最终决定权还是你自己！个人认
为，年轻人还是多些磨炼下会比较好些！人生能够可以拼搏的机会并不是那么多的
，既然你现在有钱投资，搏下也无妨的。

最后祝你:大展鸿图，马到成功！

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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